



Concours photo-Maison de l'Europe: résultats

publié le 03/05/2023

Première édition des participants du collège et une heureuse gagnante !

Ci-dessous, l'œuvre qui a gagné un prix lors de cette première édition de Concours photo, lancé par la Maison de l'Europe de la Charente-Maritime. Le Prix Jeunes a été décerné à Ninon, de la classe 6eE du collège de l'Atlantique. Elle a travaillé avec son amie Anouk sur ce projet.

BRAVO à Ninon et Anouk, bravo à tous les participants et MERCI à la Maison de l'Europe.

Tous les participants ont maintenant l'occasion de partir à Bruxelles, puisqu'ils sont invités à une visite des institutions européennes par une eurodéputée.

Viel Spass !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.